



Tabac et décès

Rubrique : actualités - Date : mercredi 28 août 2002

« Le tabac constitue une menace pour le monde en développement au même titre(&) que le sida » a averti hier à Johannesburg un responsable de la Banque mondiale. L'AFP, les Echos et France Soir qui rapportent ses propos ajoutent que selon ce responsable « les décès liés au tabac tripleront presque en 30 ans, passant de 4 à 10 millions de morts par an » si aucune mesure n'est prise pour contrer les maladies liées au tabac. Toujours selon lui, 70% de l'accroissement des décès interviendraient dans le monde en développement et la population féminine serait la plus durement touchée.